

Existencia de Israel podría ser admitida

Taif, Arabia Saudita, agosto 8. (AP). (Por Barry Schwid). El secretario norteamericano de Estado Cyrus A. Vance reveló hoy que la Organización de Liberación Palestina (OLP) podría estar dispuesta a admitir la existencia de Israel.

La decisión tendría la forma de aprobación de una resolución del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas emitida en 1967 que reconoce a Israel y aboga a la vez por un acuerdo pacífico en el conflicto árabe-israelí.

La noticia de un cambio inminente en la actitud de la OLP hacia el Estado judío fue confiada a Vance por el ministro saudita de Re-

laciones Exteriores, Saud El-Faisal y luego divulgada a la prensa a través del vocero oficial del Departamento de Estado, Hodding Carter.

Otros funcionarios norteamericanos opinan que el cambio, que eliminaría un serio obstáculo para la reanudación de la conferencia de paz de Ginebra, sería adoptado durante una reunión del consejo central de la OLP la semana próxima en Damasco, Siria.

Hodding Carter dijo que si la OLP aprueba la resolución 242 de las Naciones Unidas, los Estados Unidos apoyará su participación en las negociaciones de paz, aún en el caso de

Pasa a la página 26

Polanski se declara culpable de delito privado en joven

Santo Mónica, California, agosto 8. (AP). El director cinematográfico Román Polanski se declaró hoy culpable de haber tenido relaciones sexuales ilegales con una muchacha de trece años. Polanski será sentenciado en algún momento después del 13 de septiembre próximo. "Tuve relaciones sexuales con una persona de sexo femenino que no era mi esposa y de menos de 18 años", declaró Polanski, que leyó un documento legal preparado.

El fiscal adjunto Roger Gunso, advirtió a Polanski que "dado que no es usted un ciudadano de los Estados Unidos, podría ser depa-

tado como consecuencia de su declaración".

Gunso dijo que el fiscal titular podría recomendar que se desentimen otros cinco cargos de pe-

Pasa a la página 39

Etiopía exige retiro de tropas somalíes de zona sudoriental

Nairobi, agosto 8. (AP). (Por John Edlin). Etiopía exigió el retiro de tropas somalíes que según afirma invadieron su región sudoriental, y denunció que se libra allí una "guerra en escala total". Tanto Etiopía como el secesionista Frente de Liberación Somali Occidental (FLSO), dieron cuenta de combates en la región semidesértica de Ogade, al tiempo que se reanudaban hoy en Gabón las negociaciones afro-árabes de paz.

La radio oficial de Mogadiscio, captada aquí, atribuye al FLSO haber informado que los guerrilleros capturaron a 35 soldados etíopes que rehuyeron anteriores combates durante el fin de semana.

Los guerrilleros de FLSO luchan por el control de la región de Ogade, cuya extensión es una cuarta parte de Etiopía, en procura de su independencia o anexación a Somalia. La mayoría de los ha-

bitantes son de habla somalí, con fuertes vínculos étnicos con Somalia.

Etiopía denunció que fuerzas regulares de Somalia luchan en el interior de su territorio y que sus tropas mataron a 38 "soldados invasores de Somalia" el jueves y viernes pasados.

La lucha, según la radio oficial etíope, se libró en Bale, una de las cuatro provincias de Ogade de habla somalí que los guerrilleros intentan capturar.

Baja constante en Bolsa de Nueva York

Nueva York, agosto 8 (AP). Las preocupaciones por las tasas de

Pasa a la página 36



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DECLARASE CULPABLE. Santa Mónica, agosto 8. (AP). El director cinematográfico Román Polanski en el juzgado de Santa Mónica, California, donde se declaró culpable de relaciones sexuales ilegales con una niña de 13 años.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

FUNERAL. Nicosia, agosto 8. (AP). Funeral del presidente de Chipre, Arzobispo Makarios; mandatarios extranjeros y obispos de Chipre cerca del ataúd.

Argentina presenta protesta a Chile por mapa oficial

Santiago, Chile, agosto 8. (UPI). La Argentina presentó hoy al gobierno de Santiago una nota de protesta relacionada al parecer con la publicación de un mapa oficial chileno que delimita las aguas jurisdiccionales del país en la zona austral. La nota fue entregada al ministro de Relaciones Exteriores, vicealmirante Patricio Carvajal, por el embajador argentino, Hugo Mario Miatello.

El diplomático, que llegó el fin de semana a esta capital luego de permanecer seis días en Buenos Aires, se reunió durante media hora con Carvajal, a quien visitó este mediodía.

Miatello dijo que su presencia

en el Ministerio de Relaciones Exteriores tuvo por objeto "entregar una nota de protesta de mi gobierno al señor canciller, en los términos que no puedo dar a conocer porque ello corresponde al trato dentro de los gobiernos".

Pasa a la página 39

Israel admite que disparó contra unidades palestinas

Jerusalén, agosto 8. (AP). (Por Arthur Max). Israel confirmó hoy que sus fuerzas armadas han intervenido en favor de los cristianos libaneses en la guerra que aún libran éstos con los palestinos en el sur del Líbano. El primer ministro Menahem Begin declaró que la artillería israelí disparó contra las fuerzas musulmanas para poner fin a los bombardeos de que era blanco el pequeño enclave cristiano junto a la frontera del Estado judío.

Begin no precisó por cuánto tiempo había participado activamente Israel en la lucha, pero la radio israelí informó que la decisión de intervenir y de suminis-

trar pertrechos militares a las sitiadas fuerzas cristianas había sido adoptada hace más de un año.

Israel había rehusado hasta el momento confirmar las insistentes versiones sobre su asistencia

Pasa a la página 39

Precios de café reponen la liquidez monetaria de Brasil

Washington, agosto 8. (AP). (Por Ary Moleon). La liquidez monetaria del Brasil, animada por los nuevos precios del café, se ha repuesto del severo drenaje causado por los altos costos petroleros, y se acercó al nuevo récord de casi 9.000 millones de dólares registrado por Venezuela. Las reservas incondicionales del Brasil en marzo fueron de 5.867 millones, lo cual es una ganancia de 1.829 millones desde sus deprimidos niveles de 1975. Al entrar en efecto el nuevo esquema petrolero en 1973 las reservas brasileñas estaban en los 6.415 millones.

En ese mismo período las disponibilidades monetarias venezolanas subieron en 6.580 millones para situarse en junio pasado en

los 8.992 millones, precedidas solamente por las de las siete más grandes democracias industriales y entre las diez mayores del mundo con Irán y la Arabia Saudita.

La situación cafetalera también ha ayudado a Colombia a disponer en junio una reserva récord de

Pasa a la página 36



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

NUEVO EMBAJADOR. Moscú, 8 de agosto. (AP). Juan Antonio Samaranch Torello (a la izquierda), embajador de España en la Unión Soviética, presen-

ta sus credenciales a I. E. Polyakov, vicepresidente del Soviet Supremo, hoy en el Kremlin.